## 10月 各学年の様子

【5・6組】 運動会、たくさん頑張りました。

10月21日に学年スローガンである「たい よう」をもとに一人ひとりめあてをたてて運 動会に参加をしました。

自分にできる精一杯の演技をしている姿、 友達を一生懸命応援する姿、練習の成果を存 分に発揮しようとたくさんの頑張っている姿 が見られました。





【 | 年生 】 白幡池公園に秋探しに行きました!

生活科の学習として、学校外の公園に出か け秋探しをしにいきます。今回は、白幡池公 園に行ってきました。公園につくと、どんぐ り、まつぼっくり、秋の葉っぱなど秋を見つ けて楽しんでいました。学校の行き帰りで は、交通安全に気を付けて、道路を歩くこと ができました。



### 【2年生】 走り方教室がありました。

GODAI のコーチの方にご来校いただ き、走り方について教えてもらいました。 走るときに大切な腕の振り方や足の上げ 方などを具体的に教えていただき、ミニハ ードルを使って実際に走ってみました。学 んだことを生かして、運動会の徒競走「に こにこたいよう一直線」でも、力いっぱい 走ることができました。



### 【3年生】 スーパーマーケット見学で、お店の工夫を調べました♪

社会科の学習で、スーパーマーケットを見 学させていただきました。見学や調査活動を 通して、まちに住む人の願いを販売の工夫に 取り入れていることを知ることができまし た。また、「お客さんの笑顔がうれしい」と いうお店の人の言葉に、たくさんの人々のつ ながりが、白幡のまちをよりよいものにして いるのだと感じている様子でした。



【4年生】神奈川区役所の方々による、防災出前授業がありました!

神奈川区役所の防災担当の方にご来校 いただき、避難についてのお話と、防災バ ックを実際に見させていただきました。ま た、「災害が起きたとき、何を持って避難 をする?」をテーマに、カードを使用して、 今までの経験と結び付けて考えたり、案を 出し合ったりしながらグループで話し合 い活動を行いました。



【5年生】 ふれあいコンサートに行ってきました。

横浜市教育委員会主催の「心の教育ふれ あいコンサート」に行ってきました。横浜 みなとみらいホールにて、神奈川フィルハ ーモニー管弦楽団の演奏で、交響詩『ツァ ラトゥストラはかく語りき』から始まり、 アンコールの『ラデツキー行進曲』まで、 全8曲を堪能しました。子どもたちは、曲 が終わるごとに大きな拍手をして、名曲を 楽しんでいました。お昼ごはんは教室でお 弁当を食べました。



# 【6年生】 一生懸命、自分たちの役割を果たしました!

小学校生活最後の運動会。スローガンに向けて、一人ひとりが輝けるように演技や競技、応援に精一杯取り組むことができました。ソーラン節では、5年生に昨年度の6年生から受け継いだことをつなぐことを目標に全力で取り組みました。また、当日の運動会を運営したり盛り上げたりするために、運動会係の仕事もしっかりと行うことができました。

